

「開会挨拶」

株式会社 MTI 代表取締役社長 田中 康夫

MTI の田中でございます。

本日は皆様お忙しい中、弊社主催のテクノフォーラムに御参加頂き、心より御礼を申し上げます。
弊社テクノフォーラムは 2009 年から開催しており、今年で東京は 10 回目、広島は 7 回目を迎えることとなりました。

今回で開始から 10 年目という節目の回となりましたので、特別企画のひとつとして、東京会場では金出武雄先生をお招きしました。

先生は現在、米国のカーネギーメロン大学 ワイタカー冠全学教授、および日本の理化学研究所（理研）革新知能統合研究センターの特別顧問を務めていらっしゃいます。昨今、多くの企業から注目を集めている AI（人工知能）の分野でもご高名であり、今回、「実世界 AI のすすめ」というタイトルにて基調講演をいただきます。及ばずながら MTI としても、それぞれの講演において AI、IoT、ビッグデータといった Digitalization を基調テーマとし、関連する事項の研究成果を発表します。

皆様方に置かれましては、関心のあることが少しでもございましたら、ぜひ MTI にお声がけください。一緒にチャレンジしていきたいと思っています。

それでは活発な質疑、討論を期待して、挨拶を終わりたいと思います。
本日はご来場ありがとうございました。